
要望等記録一覧表（令和５年１月分）

No.71

事業計画課　

　コミュニティバス西畑・有里線の乗客の多くが高齢者で、車両のステップが高くて乗降が大変という意見が
自治会の役員会で出た。簡易的なステップを車内に置いてもらって、必要な人が使うようにすることは出来な
いか。

　運行事業者に確認したところ、運行中に運転手がステップを用意し対応することは難しいとの回答を得まし
た。車両に後付けでステップを設置することも物理的に困難であるため、車両を更新する際に、ステップ付き
車両の導入を考えると要望者に連絡しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

コミュニティバス西畑・有里線の乗降について

青山台自治会団体・法人

No.72

営繕課　

　以下の問合せがありました。
①市営住宅の入居募集時期について
②入居条件について
③市営緑ヶ丘住宅の家賃について

①入居募集時期は２月・５月・８月・１１月です。募集がある時は、広報紙・ホームページに掲載いたしま
す。
②市営住宅に入居することができる方は、現に同居し、又は同居しようとする親族等がある方となります。ま
た、６０歳以上の高齢の方等は単身での入居ができます。
③令和４年度の緑ヶ丘住宅の家賃は、２１，３００円～４１，８００円です。なお、条件により家賃の減免が
適用される場合があります。
　

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

市営住宅への入居について

惠比須　幹夫 生駒市議会議員公職者

No.73

みどり公園課　

・北大和第１公園内にあるブドウのような実がなる木にカラスが多く群がっている。その樹種と市内他公園に
も植えられているのかを教えてほしい。
・真弓第６緑地内で剪定されている木があるが、他の樹木と剪定方法が明らかに異なっているものがある。何
か理由があるのか。また、同緑地内の奥にある黄色い種のようなものを落とす木の樹種を教えてほしい。

　確認をして、回答します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

北大和第１公園と真弓第６緑地の樹木について

片山　誠也 生駒市議会議員公職者
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No.74

みどり公園課　

　きたやまスポーツ公園のグラウンドの土が減ってきている。グラウンドの隅などに整備用の土を補充してほ
しい。

　現地を確認しますと回答しました。
　現地確認後、日程を調整の上、土の補充をします。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

きたやまスポーツ公園の土の補充について

樋口　清士 奈良県議会議員公職者

No.75

みどり公園課　

　いつも園路の補修をしていただいているが、あすか野森の広場とあすか野スポーツ広場をつなぐあすか野北
の緑道内の園路の劣化が進んでおり、危険である。一度現地を確認してほしい。

　現地を確認します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

あすか野北の緑道園路について

上村　京子 生駒市議会議員公職者
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